

RINGKASAN

Pembuatan Media Edukasi di *Dinopark Jawa timur park 3*. Andri Wicaksana, F31200800, 2023, 24 halaman. Jurusan Bahasa, Komunikasi dan Pariwisata, Politeknik Negeri Jember, Titik Ismailia, S.Pd, M.Pd (Dosen Pembimbing) dan Kristianto (Pembimbing Lapang).

Politeknik Negeri Jember (Polije) merupakan salah satu perguruan tinggi di Kabupaten Jember yang berbasis vokasi. Polije menerapkan sistem pembelajaran 80% praktikum dan 20% teori sehingga dapat mencetak lulusan yang sudah teruji kualitas pengalamannya dalam dunia kerja. Dalam menciptakan kader tenaga kerja yang berkualitas, Polije memfasilitasi mahasiswanya untuk menunjang perkuliahan baik teori ataupun praktek. Polije mewadahi potensi mahasiswa dengan menyediakan 8 jurusan, yakni Jurusan Produksi Pertanian, Jurusan Teknologi Pertanian, Jurusan Teknologi Informasi, Jurusan Peternakan, Jurusan Manajemen Agribisnis, Jurusan Kesehatan, Jurusan Teknik, dan Jurusan Bahasa Komunikasi, dan Pariwisata.

Demi memberikan pembelajaran praktik yang maksimal, polije menerapkan program kegiatan magang. Penulis melaksanakan kegiatan magang selama 4 bulan lebih 1 minggu yang dilaksanakan di Jawa Timur Park 3 Batu, terhitung sejak 22 Agustus 2022 hingga 30 Desember 2022. Dalam pelaksanaan kegiatan magang, penulis ditempatkan oleh HRD (*Human Resource Development*) pada 2 bulan pertama di departemen *Dinopark* dan dilakukan *rolling area* pada 2 bulan kedua di departemen *The Legend Stars Park*.

Kegiatan magang yang dilakukan penulis di departemen *Dinopark* yakni melakukan penjagaan area entrance, area museum dan membuat media edukasi interaktif museum. Kemudian pada saat ditempatkan di departemen *The Legend Stars Park*, penulis ditugaskan untuk melakukan penjagaan area dan pembersihan area *The Legend Stars Park*.

Dalam tugas yang telah dilakukan di tempat magang, penulis mendapatkan hal baru yang mana membuat penulis lebih berpengalaman dalam dunia kerja. Penulis mendapatkan ilmu baru bagaimana membuat media edukasi, melakukan

pelayanan terhadap pengunjung dan bagaimana berinteraksi dengan seseorang. Selain hal baru penulis juga mendapatkan pengalaman yang membangun karakter seperti dalam penyelesaian masalah pada saat bekerja yang mengasah *critical thinking* dalam memecahkan masalah dan menemukan solusi dengan baik.